
Wieviel leute machen bei euch mit
Beitrag von „Leoly“ vom 25. Juni 2006, 12:37

Ach ja, bei uns gibts ja laut Verfassung keine Neben-IDs 

Zitat 

Original von Matt Suchard
Wie das bei Staatsgästen ist weiß ich nicht. Weiß nur, dass einige sich mal darüber
etwas aufgeregt haben (meines Wissens auch unter anderem Pharaoh), dass ihre IDs
gelöscht wurden. Kann sein, dass das System dahingehend geändert wurde. 

Meines Wissens nach nicht  Ich erhalte trotzdem ab und an meine netten Erinnerungs-
eMails!

1https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/31-wieviel-leute-machen-bei-euch-mit/&postID=791#post791

https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/31-wieviel-leute-machen-bei-euch-mit/&postID=791#post791

